



## Veredicto en Washington *El Menchito*, “culpable” por narco y posesión de armas

ÁNGEL HERNÁNDEZ - PAG. 8

# *El Menchito*, culpable por tráfico de drogas

**Juicio en Washington.** La jueza Beryl A. Howell establece el 10 de enero como fecha tentativa para dictarle una sentencia

ÁNGEL HERNÁNDEZ  
WASHINGTON

Un jurado de Washington DC, Estados Unidos, encontró culpable a Rubén Oseguera González, *El Menchito*, de dos cargos relacionados con tráfico de drogas tras ocho días de juicio en su contra.

El mexicano de 34 años es acusado de conspiración para traficar cocaína y metanfetamina hacia ese país y de posesión de un arma de fuego o un dispositivo destructivo con fines de tráfico de drogas.

El gobierno estadounidense se encargó de construir una narrativa que dibujó al capo como el segundo al mando siempre debajo de su padre, Nemesio Oseguera Cervantes, *El Mencho*, primero cuando era jefe de plaza de Puerto Vallarta para el cártel del Milenio y después con la fundación del cártel Jalisco Nueva Generación.

La jueza Beryl A. Howell estableció el próximo 10 de enero como la fecha tentativa para dictar sentencia a Oseguera González, quien enfrenta una pena de entre 40 años y prisión de por vida.

La defensa anticipó “ejercer su derecho a apelar en su favor”. El abogado Anthony Colombo expresó que “por supuesto no estamos satisfechos con el veredicto, pensamos que el gobierno presentó evidencia que estaba basada en testimonios falsos”.

Además se informó que se solicitará que se le imponga la sentencia mínima de 40 años. El abogado defensor Jan Ronis, explicó que, en tanto, su cliente comenzará a asimilar lo sucedido. “Le tomará un tiempo asimilarlo por completo, lo apelaremos, pero pueden imaginar cómo se siente”.

En un comunicado, el fiscal general de EU, Merrick Garland, celebró el veredicto: “*El Menchito* ahora se une a una creciente lista de líderes de alto rango de cárte-

les que el Departamento de Justicia ha logrado condenar en una corte estadounidense.

“Estamos agradecidos con nuestros colegas de las autoridades mexicanas por su extensiva cooperación y sacrificio para hacer rendir cuentas a los líderes del cártel Jalisco. Lideró los esfuerzos para usar el asesinato, el secuestro y la tortura para construir al cártel como un autoproclamado “imperio” al producir fentanilo e inundar a EU”. —

## Reynosa, Tamaulipas. Cae el M82, operador de los Metros

Elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional y de la Guardia Nacional capturaron en Reynosa, Tamaulipas, a Alejandro *El Flaco Sierra* o M82, líder de los *Metros*, facción del cártel del Golfo. Junto con él cayeron cuatro personas, de las que una es estadounidense. Según autoridades consultadas, M82 se encargaba de coordinar la compra de armas y de traficar drogas a Estados Unidos. También se le investigó por su relación con homicidios, extorsiones y otros he-



chos de violencia en Reynosa. Era considerado persona de confianza de Carlos Humberto Acuña de los Santos, *Cmte. Mono* o M36, quien es el principal líder de los *Metros*.

JORGE MARTÍNEZ